

# Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

**22%**

SIMILARITY INDEX

Submission author: Muhammad Awaluddin Iqbal  
Assignment title: E-JURNAL  
Submission title: PARTISIPASI POLITIK MASYARAKA.  
File name: 270121\_Jurnal\_Awalaudin\_Iqbal.docx  
File size: 3.35M  
Page count: 11  
Word count: 2,779  
Character count: 18,406  
Submission date: 27-Jan-2021 07:07AM (UTC+0700)  
Submission ID: 1494983493

Wakil Dekan Bidang Akademik,  
  
Dr. Phil I Ketut Gunawan, M.A.  
NIP. 19631222 199002 1 001

Katalog Ilmu Pemerintahan: 2020. 98 (3): 65-81  
ISSN 2477-2050 (Online), ISSN 2477-0000 (Cetak) | ejournal@upm-um.ac.id  
© Copyright 2021

## PARTISIPASI POLITIK MASYARAKAT DALAM PEMILIHAN LEGISLATIF TAHUN 2019 DI KABUPATEN BULUNGAN

Muhammad Awaluddin Iqbal<sup>1</sup>

### Abstrak

Partisipasi politik masyarakat Kabupaten Bulungan dalam pemilihan legislatif yang pertama di selenggarakan pasca pemekaran kelurahan Provinsi Kalimantan Utara menjadi menarik untuk diteliti mengenai partisipasi politik mengenai faktornya dalam riset kali pemilihan legislatif. Tujuan riset partisipasi politik masyarakat Bulungan mengenai kesadaran politik masyarakat Bulungan yang tinggi terhadap pemilu legislatif 2019. Sementara itu tingkat partisipasi politik yang rendah menunjukkan bahwa masyarakat Bulungan masih tidak dengan aktif dan kegiatan pekerjaan sehari-hari serta belum percaya terhadap janji-janji yang disampaikan oleh para wakil rakyat yang akan bertarung untuk menduduki kursi di DPRD Kabupaten Bulungan.

**Kata Kunci:** Partisipasi politik, pemilu legislatif, Bulungan.

### Pendahuluan

Pemilihan umum merupakan event bernegara yang rutin dilaksanakan setiap lima tahun sekali sebagai wujud nyata pelaksanaan kedaulatan rakyat sebagaimana terdapat dalam amanat konstitusi UUD 1945 bahwa kedaulatan tertinggi berada di tangan rakyat. Pemilihan umum di percaya sebagai salah satu proses perubahan kekuasaan secara damai di sebuah negara modern yang mengimani paham demokrasi. Dalam setiap pelaksanaan pemilu di Indonesia, partisipasi pemilih menjadi isu yang menarik perhatian karena berkaitan dengan antusiasme dan kepedulian warga negara dalam memberikan suara di Tempat Pemungutan Suara (TPS). Keterlibatan masyarakat dalam memberikan hak suaranya akan menentukan orang-orang yang akan menduduki jabatan politik. Bukan itu saja, partisipasi pemilih berkaitan erat dengan kepercayaan masyarakat terhadap sistem politik dan demokrasi serta penyelenggara pemilu.

Partisipasi memiliki peranan kebutuhan dalam keberlanjutan demokrasi dan sistem politik tanpa hambatan, bagian penting dalam demokrasi adalah Pemilih karena dengan cara tersebut suara rakyat dapat tersalurkan untuk memberikan kepercayaan pada seseorang dalam mewakili kepentingan rakyat untuk menduduki suatu jabatan dalam pemerintahan. Bagian

<sup>1</sup> Adhika Mahasiswa Program S1 Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Muhammadiyah. Email: m\_awa124@yahoo.co.id